3. November 1993 Allgemeiner Anzeiger



was bei uns seit Jahren so abläuft zur Kirmeszeit. Es gibt so viel Verdruß in dieser Zeit, da braucht der Mensch auch etwas Gemütlichkeit.

Die Kirmesgesellschaft Büßleben, Vorstand

Kirmes bleibt modern

Wir haben Ihren Artikel "Ist Kirmes noch zeitgemäß?" sehr aufmerksam verfolgt und möchten ergänzen: Die Kirmes ist ein traditionelles Fest in den verschiedenen Gemeinden Thüringens und gehört auch heute noch zu den kulturellen Höhepunkten eines Ortes.

In Büßleben wird an jedem ersten Novemberwochenende Kirmes gefeiert. Dieses Fest erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit bei Jung und Alt.

Auch in den Zeiten, wo man das Kirmesfeiern in Volksfeste kommunistischer Prägung umfunktionieren wollte, haben wir an den Traditionen festgehalten und Kirmes gefeiert. Dies waren wir dem am 19.11.1890 gegründeten Burschenverein schuldig. Wir haben uns nicht unterkriegen lassen.

Nun ist es vom 6. bis 8. November wieder soweit, in Büßleben ist Kirmeszeit. Vom Fichtensetzen über Burschenschmauß, Umzug durch den Ort, Tanz an drei Abenden bis hin zum musikalischen Frühschoppen – für jeden ist etwas dabei. Auch an die Kleinsten ist gedacht, beim Kindertanz wird viel gelacht.

Dies soll nur kurz zeigen,